

日没前後の交通事故死 大幅増加

バックの乗用にはねられ男性死亡 阿寒町

- ◇バック時は、一度の確認だけでなく、もう一度確認しましょう◇
- ◇バックは…『カメが歩くスピードの気持ちで！』◇

2016/10/10 20:09

【釧路】10日午前10時25分ごろ、釧路市阿寒町布伏内の路上で、近くに住む無職の男性(69)がバックしてきた乗用車にはねられ、全身を強く打ち搬送先の病院で死亡した。釧路署は自動車運転処罰法違反(過失致傷)の疑いで乗用車を運転していた無職の男性容疑者(72)を現行犯逮捕した。現場は道道から死亡した男性宅につながる接続道路。容疑者は「車を後退させて男性に衝突したのは間違いない」と話しているという。

交差点進入時は…

- 交差点には、必ず「人」や「自転車」や「車」がいる
- 相手は、「避けない」、「止まらない」…かもしれない

交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

車間距離を十分に！ 追突を未然に防止

気のゆるみ スピード出し過ぎていませんか？

子供・高齢者は、動く赤信号！

○積み下ろし作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう

スーパーの駐車場から出て…右折 右から来たバイクと衝突

バイク運転の女性死亡

駐車場を出る時…よく確認しないまま右折

- ◇会社のモータープールを出る場合も同じです…左右の安全確認を確実に行きましょう◇

(2016/10/10 01:15)

9日午後6時前、神奈川県にあるスーパーの駐車場を出て右折した乗用車が、右から来たバイクと衝突しました。この事故で、バイクを運転していた市内に住む女性(59)が全身を強く打つなどして搬送先の病院で死亡しました。警察は、乗用車を運転していた小学校教師の男性容疑者(35)を過失運転致傷の疑いで現行犯逮捕しました。取り調べに対して、「事故を起こしたのは間違いない」と話しているということです。警察は、容疑者がよく確認しないまま道路を右折したとみて、事故原因を詳しく調べています。

祭りの列に大型トレーラー突っ込む 1人死亡 少なくとも36人搬送

「ぼんやりしていた」

去年、この運送会社は、運転者の休息期間の確保が不十分だなどとして、行政処分を受けていた

2016年10月9日(日)6時32分

8日午後10時ごろ、香川県の国道で、秋祭りの太鼓台を引っ張っていた列に大型トレーラーが突っ込んだ。この事故で、近くに住む高校教師の男性が全身を強く打ち、死亡した。警察によると、少なくとも36人が病院に搬送され、複数人が重傷だという。警察は、大型トレーラー運転手の男性容疑者を過失運転致傷の現行犯で逮捕、その後、容疑を過失運転致死傷に切り替えて捜査している。容疑者は、愛媛県から群馬県に木材を運ぶ途中で、取り調べに対し、「ぼんやりしていた」と供述しているという。

生徒ら最後の別れ…「人気の先生だった」 祭りの列に大型トレーラーが突っ込み、高校の教諭が死亡

[2016年10月10日23時38分]

香川県の国道で祭りの列に大型トレーラーが突っ込み、高校教諭の男性(52)が死亡、36人が負傷した事故で、男性通夜が10日、市内の斎場で営まれ、親族や友人、高校の生徒らが最後の別れを惜しんだ。授業を受けていた女子生徒(17)は「生徒によく相談される人気の先生だった」と沈痛な表情。男性が副担任だったクラスの男子生徒(15)は「一度も怒ったことのない優しい先生。亡くなった実感が無い」と声を落とした。警察は同日、自動車運転処罰法違反(過失致死傷)の疑いでトレーラー運転手の男性容疑者(42)を送検した。送検容疑は8日午後10時ごろ、トレーラーを運転中、祭りの列に衝突。男性を死亡させ複数の人を負傷させた疑い。同署によると、当時は住民らが祭りの太鼓台を運び、交通整理をしていた。容疑者は「気が付いたら(太鼓台の)担ぎ棒と誘導棒が見えた」と供述しており、当時の状況を詳しく調べる。けが人36人のうち、少なくとも4人が重傷。

「だいぶ前に飲んだので、酒を飲んで運転したとは思っていない」

公務員が事故、基準値4倍のアルコール検出

2016/10/10 12:58

9日午後5時半ごろ、福岡県の九州道で、乗用車がガードレールに衝突した。警察が調べたところ、車を運転していた男の呼気から基準値の約4倍のアルコールを検出、酒気帯び運転の疑いで現行犯逮捕した。逮捕されたのは、公務員の男性容疑者(44)。容疑者は妻と子どもの3人で帰宅途中だったと話していて、「だいぶ前に飲んだので酒を飲んで運転したとは思っていない」と容疑を否認している。